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羊城晚报·羊城派9月24
日讯：肿瘤治疗除了公众熟悉
的手术、化疗、放疗、免疫治疗
外，还有冷冻消融治疗。近年
来，冷冻消融联合免疫治疗肿
瘤成为新的研究热点。

9月22日至23日，第二十
二届国际冷冻治疗学术大会
暨换届会议在奥地利维也纳

举行。本次大会采取线上方
式，通过网络由维也纳连线世
界各地专家。专家们就当前
冷冻治疗的前沿与热点问题
进行了详细解读，并为冷冻治
疗的临床实际应用提供指导。

冷冻消融治疗作用的原
理是利用低温使病变组织快
速降温来破坏细胞，引起细胞

坏死或凋亡，从而达到治疗目
的。与其他治疗相比，冷冻消
融促使细胞内处于遮蔽状态
的抗原释放，诱发特异性或非
特异性抗肿瘤反应，从而更有
效地启动抗肿瘤免疫反应。

目前，冷冻消融联合免疫
在肿瘤治疗中成为研究的新
热点。大会上，前国际冷冻治
疗学会主席Korpan教授介绍
了冷冻免疫的基础研究；中山
大学附属第一医院李家平教
授分享有关冷冻能够增加免
疫疗效的基础研究，都显示了
冷冻与免疫组合有望让肿瘤
患者获得更好的疗效。

据介绍，利用冷冻技术治
疗肿瘤是美国在上世纪六十
年代末首创的。为了更好地
推广运用这项新技术，1972年
国际冷冻治疗学会在奥地利
成立。经过五十多年的发展，
这项技术已经日趋成熟，已经
成为治疗肿瘤的方法之一。

近年来，随着经济的发展，科
技的进步，这项技术无论是在
理论研究，还是临床运用，中
国都处于世界领先地位。

本次大会上，国际冷冻治
疗学会（lSC）理事会顺利完成
换届选举。与会代表投票选
举产生了新一届冷冻治疗学
会主席及理事会成员。其中，
广州复大肿瘤医院牛立志院
长当选第二十三届主席，徐克
成总院长继续当选名誉主席。

牛立志带领冷冻团队完
成了一万多例复杂的微创冷
冻治疗，治疗的病人年龄跨度
从 4 岁小孩至 94 岁老人，为

“冷冻刀”肿瘤微创消融的临
床实践，提供了大量可参考的
临床数据。
文｜记者 陈辉 通讯员 廖茂钦

图｜受访者提供

“冷冻+免疫”治疗有望让肿瘤
患者获得更好疗效

新国都将兴建城内铁路交通系统
【本报讯】新国都努山

达拉管理局绿色和数字技
术助理阿里（Ali Berawi）于
（30/8/2023）在 雅 加 达 表
示：“2024 年之后，新国都
建设后续的阶段，将建造
城 内 铁 路 交 通 系 统 和 高
铁，将新国都与麻利巴板
和加里曼丹地区的其它省
会连接起来。”

“ 就 2024 年 的 目 标 而
言 ，中 央 政 府 核 心 区
（KIPP）的公交包括提供电

动巴士公交服务，以及车
站/候 车 亭 的 配 套 设 施 和
公共电动汽车充电站（SP-
KLU）设 施 。 在 中 央 政 府
核 心 区 1A 区 域 还 未 有 供
行 人 和 自 行 车 通 行 的 设
施。”

阿 里 表 示 ：“ 明 年 ，飞
行士和自动驾驶汽车将成
为 现 代 交 通 技 术 发 展 概
念，这是新国都作为当前
和 未 来 城 市 发 展 的 一 部
分。”

通 过 新 国 都 的 建 设 ，
印尼已成为世界技术发展
的一部分，并在其中发挥
着积极的作用。新国都努
山达拉管理局与各部委相
关方和技术提供商，仍在
联合开展与城市空中交通
相关的空域利用、空中交
通管制、提高安全性和舒
适性、基础设施建设、开发
技术和财务分析等政策和
法规的准备工作。

（松鹤）

【本报讯】财富管理业
务给伊斯兰教法带来了吸
引力。可以理解的是，随
着人们投资的意识不断增
强，财富管理的趋势每年
都在持续增长。

例如最近，Maybank In-
donesia 上市公司（马来亚银
行）的伊斯兰教法业务部
门（UUS）推出了马来亚银
行教法财富管理产品。马
来亚教法银行业务主管罗
米·布 查 里（Romy Buchari）
表示，推出这项新产品是

一项能够与国内其它伊斯
兰教法银行竞争的策略。

联昌国际商业银行教
法业务总监班基（Pandji P.
Djajanegara） 周 三 （27/9/
2023）向媒体表示，财富管
理部门管理的基金年增长
率 甚 至 跃 升 至 105% 。 伊
斯兰教财富管理管理的基
金 价 值 为 6 万 亿 盾 ，来 自
伊斯兰债券、共同基金和
教法保险的销售。

他 表 示 ，他 乐 观 地 认
为，随着新战略和举措的

实施，例如增加一些新产
品和计划，伊斯兰教法财
富管理将继续增长。

另 ，Muamalat Indonesia
上市公司也有去年六月份
才推出的财富管理业务产
品 。 Mumalat 管 理 层 乐 观
地认为，今年的业务增长
会更好。

BCA 教 法 业 务 经 理 波
拉纳达周三（27/9）向媒体
人员说：“BCA 教法目前并
未专门参与财富管理的业
务。” （松鹤）

教法银行开始考虑财富管理业务


